
Pressemitteilung der
Wählergemeinschaft GfE - Gemeinsam für Erzhausen
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger in KW 13, 2023

Übergangslösung für Freizeitgelände nimmt Formen an
Erste Elemente auf dem Gelände der SVE aufgestellt

Nachdem mit Baubeginn der KiTA Hainpfad die Skaterbahn abgebaut werden musste und
durch die eingerichtete Baustelle auch der Zugang zu Bolzplatz, Tischtennisplatte und
Basketballkorb nicht mehr möglich war, gibt es seit Mitte März wieder erfreuliche Entwicklungen.

Auf dem Gelände der SVE (Kerb-Platz) findet sich nun ein mobiles Soccerfeld, welches sich seit
dem Aufbau großer Beliebtheit erfreut. Auch die Tischtennisplatte hat bereits ihren Platz auf der
Fläche gefunden. Um das Gelände noch attraktiver zu gestalten, wurden bereits
Sitzgelegenheiten bestellt.
Auch der Basketballkorb, der durch eine GfE-Spendenaktion angeschafft wurde, soll auf dem
Gelände seinen Platz erhalten und weitere Elemente (mobile Skateranlage) sind in Planung.
Damit der Platz auch weiterhin für die Kerb genutzt werden kann, wurde Wert auf mobile
Elemente gelegt, welche zur Kerb abgebaut werden können.

Unser Dank gilt an dieser Stelle:

● dem Kinder-& Jugendparlament (KiJuPa), das der Politik wichtige Impulse für die
Umsetzung gibt und nicht müde wird, auf die Dringlichkeit hinzuweisen. Gleichzeitig
agieren sie als Treiber für die mobile Skateranlage.

● der Verwaltung & dem Team vom Bauhof, die Beschaffung & Aufbau des Soccerfelds
sowie den Umzug der Tischtennisplatte umgesetzt haben.

● und natürlich der SVE, deren Gelände für das ”alternative Freizeitgelände” genutzt
werden kann.

Wir freuen uns, dass die Anstrengungen für eine Übergangslösung erste Ergebnisse zeigen. Bis
das eigentliche Freizeitgelände fertiggestellt ist, soll der Platz auf dem SVE Gelände als
alternativer Treffpunkt für Kinder und Jugendliche (& alle anderen Altersgruppen) dienen.
Weiterhin gibt es bei den SVE Fußballern Anstrengungen, den Zugang zum Sportgelände unter
Aufsicht häufiger zu ermöglichen. Bereits in den Osterferien soll dies möglich sein - konkrete
Informationen zu den Nutzungszeiten werden noch von der SVE veröffentlicht.

Wir setzen uns weiterhin für die kurzfristige Gestaltung der Übergangslösung auf dem SVE
Gelände ein. Gleichzeitig streben wir mittelfristig ein attraktives Freizeitgelände (nordwestlich
des Sportplatzes) für Erzhausen an.

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf. Sprechen
Sie uns persönlich an oder nutzen Sie unsere Online-Kanäle. Wir sind

über Facebook, Instagram oder info@gfe-erzhausen.de für Sie erreichbar.

Ihre GfE - Gemeinsam für Erzhausen
Damit gute Ideen umgesetzt werden!



Bürgermeisterin Claudia Lange und Andreas Gottsmann (GfE / SVE Abteilung Fußball) bei der
Einweihung des mobilen Soccerfelds


